

学校だより

高知市立高知特別支援学校



TEL (088)843-0579

FAX (088)840-9796

救命講習を受けました

5月26日(水)に救命講習を行いました。昨年度に引き続き高知赤十字社から講習員をお招きし、万一の場合の対応方法や留意点について教えていただきました。コロナ対応として参加者の限定や体調チェックを実施した上で、実技をしたり説明を聞いたりしました。

「コロナ禍にあって人工呼吸の実施は必須ではないこと」や「(人工呼吸はしなくても)心臓マッサージを必ず行うこと」、「AEDの使用が大切であること」など、たくさんの内容を教えていただきました。訓練用の人形を使った実習では、参加者一同が真剣に心臓マッサージに取り組みました。

水泳の授業が始まっています。まずは事故を未然に防ぐことが大切ですが、もしもの場合に備えて、今後も研修機会を持ち続けていきます。



力が必要な動作です

学校だよりへの返信から

運動会についてお知らせした「学校だよりNo.4」への返信をいただいていますので、御紹介します。

- 何とか出来て良かったですね。楽しませていただきました！！先生方、実行委員の皆さん、お疲れ様でした。
- 運動会、お疲れ様でした。中断になったのは残念でしたが、競技ができて良かったです！みんな頑張っていましたね。「きらり」をまたどこかで見られるよう楽しみにしています。
- 運動会、ありがとうございました。
- 運動会、楽しそうで良かったです。来年も開催できることを願っています。
- 支援学校に通っている子どもたちの多くは、言葉で伝えても難しいことが多く、体に触れなければならないことも多々あると思います。また、マスクもできない子どももいると思うので、先生方はとても大変だと思いますが、今後とも感染にみんなで注意しながら(自宅でもがんばります)、安全・安心して学校生活が送れるようによろしく願います。

保護者の皆様が、子どもたちや教職員を温かく見守ってくださっていることが伝わってきました。本当にありがとうございます。これからも御理解、御協力をよろしくお願いいたします。

スッポン あらわる！！

「校長先生、これ！」用務員さんが見せてくれた入れ物の中には、立派なスッポンが1匹。運動場とJR線路の間にある水路で見つけたそうです。「一旦噛み付いたら絶対に放さない」といわれるスッポン。用務員さんが捕まえようとして使った木の枝を、もの見事に噛みちぎったとか…。

清水は4年生まで旭小学校に通っていました。当時、本校の敷地付近は、ガマなどが生い茂る沼地でした。友達と一緒に、泥だらけになって生き物を捕まえたことを覚えています。

マンションや住宅、企業が立ち並ぶようになった現在でも、この界隈にはまだまだ自然が残っているのだなあ、と感ずることができました。



きりとり線

学校だより 返信 No. 5

部 年 組 保護者名